



# La Universidad moderniza y mejora la visita turística a las Escuelas Mayores

## La intervención museística aumenta la información y marca un recorrido

O. C.  
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca presentó ayer la nueva cara de su edificio más emblemático, el de las Escuelas Mayores. El rector, Daniel Hernández Ruipérez, acompañado de la secretaria general, Ana Cuevas, inauguró el nuevo proyecto de musealización del inmueble, que mejora y moderniza la visita turística.

Con esta intervención, que ha costado 178.000 euros y que ha sido llevada a cabo por la empresa Juan Llorens Comunicación, se amplía y mejora la información que recibe el turista acerca del carácter histórico, cultural y patrimonial del inmueble, además de marcar un itinerario turístico que organiza la propia visita.

Esa información adicional se canaliza a través de diversos paneles informativos, proyecciones audiovisuales, audioguías en seis idiomas (español, inglés, alemán, francés, chino y japonés) o códigos QR, con los que a través del móvil se podrán obtener datos adicionales.

El objetivo de esta intervención es "poner en valor" el patrimonio de la institución académica salmantina, tal y como destacaron tanto Ruipérez como Cuevas. Se trata, pues, de que la visita turística sea "más rica", con textos, informaciones, etcétera, que permitan "conocer más en profundidad" los tesoros que guarda este edificio.

### Aulas, escalera y biblioteca

Tal y como ayer explicó la secretaria general, hasta ahora se detectaba que "gran parte de los visitantes se quedaban con ganas de saber más" sobre la historia del edificio. Así, la intervención permite "informar, señalar" lo que representa el inmueble "a nivel histórico y cultural".



La secretaria general, Ana Cuevas (derecha), explica una de las vitrinas de la musealización de las Escuelas Mayores, ayer.

J. M. GARCÍA

## GENERACIÓN DE RECURSOS

### Modificación de la tarifa para proyectos futuros

La secretaria general de la Universidad de Salamanca, Ana Cuevas, explicó ayer que la institución académica está pendiente del visto bueno por parte del Consejo Social para modificar el precio de la visita turística a las Escuelas Mayores, que actualmente cuesta 7 euros.

Con esa actualización de la tarifa, la institución académica cuenta con cubrir los gastos que ha supuesto la inversión de 178.000 euros del nuevo proyecto de mu-

sealización -una cantidad "pequeña para lo que se ha hecho", indicó Cuevas- y poder obtener fondos para realizar "nuevas intervenciones".

Estas actuaciones futuras de carácter museístico se llevarán a cabo en otros edificios y elementos patrimoniales de la Universidad de Salamanca, indicó Cuevas.

Respecto a la intervención y la nueva disposición museística inaugurada ayer en el edificio de Escuelas Mayores, los interesa-

dos pueden obtener más información en la web del proyecto, [www.museumusal.com](http://www.museumusal.com), que está operativa desde hoy mismo.

En total, el recorrido marca 14 puntos de interés (aulas Dorado Montero, Unamuno, Fray Luis, Francisco de Vitoria, Alfonso X y Salinas; Paraninfo; Sala de la Columna; Capilla; Escalera, las dos bibliotecas; vitrinas con facsímiles y el salón de Claustros). La finalización de la visita se realiza por Mercatus.

Información que profundiza, especialmente, en los tres principales elementos de la visita turística: se le informa sobre cada una de las aulas y, de paso, se realiza un recorrido por la historia de la institución casi ocho veces centenaria; se aporta una gran información sobre el complejo simbolismo

de la escalera monumental y se amplía el conocimiento de la Biblioteca General Histórica con una visita virtual.

Puesto que este espacio está cerrado al público por razones de seguridad y conservación -solo puede vislumbrarse una parte de ella a través de una mampara de

cristal situada en una de sus puertas- se ha establecido un espacio informativo sobre la historia de la Biblioteca y para dar a conocer qué se custodia en ella, los libros más valiosos que atesora y también los documentos del importantísimo archivo de la institución académica. ■